¿Amigo o conocido?

Women InLove



Capítulo 1

"Amistad"

Relación afectiva entre dos o más personas

Algo que nos acompaña durante toda la vida, con etapas que la hacen imprescindible e importante y otras, dónde parece simplemente no ser de vital necesidad. Todo ser humano, en más o menos cantidad, tiene en algún momento.

Una misma palabra, un sólo significado, pero pudiendo ser de muchos tipos.

Recobra significado, con el paso del tiempo, la frase "Los amigos de verdad, se pueden contar con una mano". Por suerte o desgracia... así es, verdad aplastante y quizá lección de vida.

Personalmente, siempre me he identificado con la frase. Al ser hija única, siempre he buscado más la soledad que las masas, cómo fuente de mi bienestar.

Con eso, me llevo dos mejores amigas (hermanas) desde la infancia y creo que para siempre y tras idas, venidas y algunas decepciones, el tercer dedo de mi mano y último (por ahora) es para alguien que conocí tan sólo hace un año, de pura casualidad.

¿Amigos o conocidos?

Se diferencian por varios motivos, aunque hay una sola cosa, que tiene uno y no el otro... algo que es precisamente lo que hace que un conocido, pase a ser amigo.

El SENTIMIENTO... Es decir... Una vez más, las palabras que salen del corazón.

Y para quién quiera un poco más...

El siguiente capítulo de este relato, dónde agrupo y defino lo que para mí, son los tipos de amistad.

Besitos;)

Capítulo 2

"Distintos tipos de amistad"

Aristóteles, dijo que existen tres tipos de amistad, pero aquella que no se basa en el placer ni en la utilidad es la forma superior.

Tras leerlo, no me identifico, por mi experiencia en absoluto. Con todos mis respetos, pero siento que no estoy en acuerdo.

Y con la base de mis própias vivéncias, intentaré hacer lo que para mí, son los distintos tipos de amistad.

"Amigos para siempre"

El tipo que integra menos cantidad, pero más "calidad".

Personas que por ejemplo del colegio, son personas que desde la infancia, pasan los años y siempre están a nuestro lado.

Entre etapas de poco o ausente contacto, siempre el reencuentro con ellos, será cómo estar siguiendo una conversación del día anterior.

Los que sin dudar, iríamos a buscar, ante un problema grave, sabiendo que no van a fallarnos.

"Amigos y Amantes"

Cuando un amante-amor es a la vez amigo, no se puede pedir más en la vida.

No es habitual, pero yo lo he vivido y tenido, es único.

Ver que en la misma cantidad, esa persona describe ambas cosas, no tiene precio.

"Amigos que rodean cada día"

Personas que nos rodean de forma rutinaria, que tras la habitualidad de los encuentros, acaba generando amistad. Puede ser del trabajo, gimnasio, cafetería...

No demasiado profundas y de poco tiempo de vida (salvo excepciones).

Cambian al mismo tiempo que nuestra vida.

Al ser algo tan habitual para nosotros cada día, acaba siendo el punto común de inicio.

Cenas, salidas o momentos de ocio, ante la posibilidad de que haya pocas conversaciones profundas, al no sentir quizá la afinidad para compartir ciertas cosas.

"Los amigos de mis amigas, son mis amigos"

Podríamos decir que son un poco los que no hemos elegido, sinó que nos han "impuestos".

El ejemplo más claro es cuando estamos en pareja, sus amigos se convierten en tuyos y viceversa. También, los amigos de la pareja, si tienen mujer o novia, parecen obligadamente, tener que ser nuestras amigas.

Depende de muchos factores, pero suelen tener importancia para nosotros. Aunque posiblemente no sea una afinidad del 100%, nos dan confianza, lo pasamos bien y están cerca de nosotros en cualquier momento.

El único problema de este grupo, es cuando hay una separación... ahí luego las cosas ya se complican un poquito.

"Amigos que nos aportan algo más que amistad"

Suelen ser personas de más edad que nosotros, viéndolos con poca regularidad.

Su sabiduría y experiencia, nos hacen sentir que siempre nos aportan algo. Muchas veces, antes dudas más de tipo espiritual, buscamos sus palabras, que de alguna manera, para nosotros tienen más peso, por años de vida.

"Una amistad que elegimos, ante todo el resto"

Generalmente en la madurez, algo que sin buscarlo ni quererlo, de repente, nos trae una nueva amistad. Y lo que la hace tan especial, posiblemente de las mejores en la vida, es que tras ser imprevisible y por casualidad, ambas personas, conscientes, se han elegido la una a la otra.

El único tipo de amistad, en que nosotros, hemos decidido "apostar" y hemos señalando con el dedo, ha sido la elección convencida de entre muchas otras que había alrrededor.

"Amigos de conveniencia"

Dudaba en poner el grupo porque no he tenido nunca este tipo de amigos, pero lo debo incluir porque por desgracia, muchas personas los tienen.